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Municipio di S. Antonino 

Via Municipio 10 

6592 S. Antonino 

Trasmesso unicamente per e-mail 

a: cancelleria@santonino.ch  

S. Antonino, 14 agosto 2024 

Interpellanza “Concorso per l’assunzione di un/una Vice Capo tecnico 

comunale al 100% o di un/una Tecnico disegnatore al 100%” 

Lodevole Sindaca, Lodevoli Municipali,  

con la presente, avvalendoci delle facoltà concesse dalla LOC (art. 66), interpelliamo 

il Municipio sul seguente tema:  

da ormai praticamente un anno il nostro Comune è alla ricerca di un/una vicecapo 

tecnico comunale.  

Lo scorso 29 settembre 2023 è stato pubblicato per la prima volta all’albo il bando di 

concorso per cercare la figura citata. Dopo circa un mese dalla chiusura di 

quest’ultimo, ai canditati è stato comunicato che “il citato concorso è stato annullato”. 

Nell’anno corrente, e più precisamente il 29 marzo 2024, l’esecutivo ha proceduto a 

ripubblicare il concorso per la stessa figura. Tuttavia, questa volta i requisiti sono stati 

rivisti dando la possibilità di concorrere anche ai tecnici disegnatori con i rispettivi 

diplomi AFC e tecnici SSS in conduzioni lavori edili. 

Sembrava essere la volta buona per trovare un valido candidato e un valore aggiunto 

per il nostro Comune, ma purtroppo non è stato così. In effetti, il 12 luglio 2024 i 

concorrenti sono stati informati che “dopo attenta valutazione dei profili ricevuti e 

dopo i colloqui con alcuni candidati, il citato concorso è stato annullato per mancanza 

di candidati ottemperanti pienamente ai requisiti richiesti”. 

Per questo motivo, interroghiamo il Municipio su quanto segue: 

- Per quale motivo, dopo quasi un anno e ben due concorsi, non è ancora 

stato trovato un candidato valido? 

- Chi si è occupato della redazione dei due bandi di concorso? 

- Su quali basi sono stati redatti i due bandi di concorso? 

mailto:cancelleria@santonino.ch


 

Pag. 2 di 3 

In relazione al primo bando di concorso: 

- Quante candidature sono state ricevute e quanti colloqui sono stati 

fatti? 

- Qual è la motivazione dell’annullamento, visto che non è mai stata 

citata? 

In relazione al secondo bando di concorso: 

- Quante candidature sono state ricevute e quanti colloqui sono stati 

fatti? 

A giustificazione del secondo annullamento citate la mancanza di profili validi.  

- Questa affermazione è giustificata nonostante abbiano partecipato 

anche persone il cui unico requisito mancante era quello 

dell’“esperienza e conoscenza nel ramo amministrazione pubblica, in 

particolare nel settore tecnico (priorità 2)”?  

- Ritenete così fondamentale il requisito sopra citato, tanto da escludere 

potenziali candidati? 

- Per quale motivi questi candidati non sono stati chiamati almeno al 

primo colloquio? 

- Se non sono stati trovati profili validi, come mai i candidati hanno 

dovuto attendere ben tre mesi prima di ricevere una risposta? 

Il concorso presentava determinati requisiti e proponeva una fascia di stipendio: 

- L’esecutivo non ritiene troppo basso lo stipendio previsto, e di 

conseguenza anche le scale salariali previste, rispetto ai requisiti 

richiesti? 

La forchetta di profili ricercata sembrerebbe varia tra la figura dell’ingegnere e 

quella del tecnico disegnatore. Si tratta di formazioni, a livello di competenze, 

molto diverse tra di loro: 

- Di quale profilo è esattamente alla ricerca il nostro esecutivo? 

Il profilo di architetto in possesso dell’attuale capo tecnico sarebbe molto simile, a 

livello di percorso di studi, a quello di un potenziale vicecapo tecnico di 

formazione ingegnere civile: 

- Come si giustificherebbe la differenza salariale tra queste due figure? 

Vista l’apparente difficoltà nel reperire la figura richiesta: 

- Non è quantomeno pretenzioso concepire un organico con un architetto 

e un ingegnere civile come capo e vicecapo tecnico, soprattutto 

considerando che un candidato meno qualificato ha la possibilità di 
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frequentare una formazione continua specifica “CAS Tecnici comunali: 

gestione dei servizi territoriali”? 

- Come intende procedere l’esecutivo, a maggior ragione in ragione 

della presenza in organico del precedente capotecnico comunale?  

Ringraziandovi per la collaborazione e l’attenzione che porterete alla presente 

interrogazione, cogliamo l’occasione per porgervi i nostri migliori saluti. 

I rappresentanti della Lista Civica 6592 

Samuele Cozzatti 

Simone Cozzatti 

 
 
 
 
Allegati: 

• Bandi di concorso 

• Risposte ai candidati 
















